

Ein Traum

Ich war alleine zu Hause, weil ich Fieber hatte. Irgendwann schaute ich aus dem Fenster. Überall war Nebel und Einsamkeit. Dann schaute ich auf die Uhr: Es war 8 Uhr in der Früh. Plötzlich dachte ich an einen Film, in dem jemand zur Geisterstunde einen Geist gesehen hat. Auf einmal hörte ich erst ein leises Kratzen und dann ein starkes Treten. Ich reagierte blitzschnell, zog meine Zimmertür zu und schloss ab. Ohne zu Zögern versteckte ich mich in meinem Kleiderschrank. Kurz darauf wurde meine Zimmertür eingetreten. Ich hielt die Luft an. Irgendwann wurde die Schranktür aufgemacht und ich sah eine Gestalt voller Blut. Ich wollte losschreien, doch dann wachte ich in der Schule auf meinem Schreibtisch auf. Der Pausengong hatte mich geweckt. Es war nur ein grausamer Traum.